en las dos ocasiones en que asistí a las fiestas patronales de este colegio invitado por él.

La estela que deja entre su familia, sus amigos y en el colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial, como se pudo observar el día del sepelio, en el que estuvo presente el presidente del Consejo General, de la Uaitie y de la Fundación Técnica Industrial, Vicente Martínez García, acompañado de los miembros de la ejecutiva y de innumerables decanos de los distintos colegios, así como el decano en funciones y la Junta de Gobierno en pleno de este entrañable Colegio al que él le dedicó tanto, y cuya trayectoria estuvo marcada, fundamentalmente, por su buena imagen y estilo en el quehacer diario de su trabajo.

Por todo ello, recordaremos a Domingo Fernández González con especial cariño, dejando constancia a su viuda, María Victoria Sánchez de Movellán Espinosa, y a sus hijos Oscar, Domingo y Santiago Fernández Sánchez de Movellán, de la más sentida condolencia del colectivo de la Ingeniería Técnica Industrial, a la vez que transmitimos el testimonio de condolencia al actual decano, Aquilino de la Guerra Rubio, y a su Junta de Gobierno, por la sentida pérdida del compañero. – J.S.A.

BARCELONA

>> El Cetib programa una treintena de actividades para el segundo trimestre

El departamento de comunicación del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Barcelona (Cetib) informa sobre las más de 30 actividades a desarrollar en el período abril-junio del presente año. Las conferencias, los cursos y demás actividades forman parte de una agenda en constante crecimiento, que permite constatar que el Cetib desarrolla una ambiciosa política de formación continua. Para este trimestre ha programado una apretada agenda de actividades con 32 conferencias, cursos y otros eventos dirigido tanto al público en general como a los profesionales de la Ingeniería Técnica Industrial.

Entre los cursos que se impartirán cabe destacar los de "Condiciones de Seguridad y Eficiencia Energética en instalaciones de alumbrado", "Ventilación y extracción de humos" e "Investigación de causas y origen de los incendios y explosiones", entre otros. Y de las conferencias cabe mencionar las que versarán sobre "Control y evacuación de humos con exutorios naturales. Protección de edificios y seguridad de las personas", "Recuperación de pozos y acuferos", "Instalaciones eléctricas en Emplazamientos Explosivos" y "Propagación del incendio por fachadas y patios interiores", por citar sólo las de contenido más técnico. Las actividades programadas para este segundo trimestre se desarrollarán entre el 1 de abril y el 19 de junio. Para mayor información sobre los actos previstos, se puede consultar la página web del Cetib: www.cetib.cat/agenda.

Desde esta sección colegial queremos dejar constancia de la loable labor promovida por su el decano del Cetib Joan Ribó Casaus, con el apoyo de su Junta de Gobierno, en pro de la Ingeniería Técnica Industrial.

SEVILLA

>> El colegio despliega un intenso programa de actividades profesionales y culturales

Tal y como nos tiene acostumbrados la comisión de actividades culturales de este colegio, coordinada por Ricardo Hernández, en el desarrollo y gestión del ambicioso proyecto colegial liderado por el decano Francisco Serrano Lagares, y el apoyo de su Junta de Gobierno, las actividades culturales se integran perfectamente con las sociales y profesionales . Todo ello, sin duda, proyecta una interesante imagen en la sociedad en pro de la Ingeniería Técnica Industrial. A continuación se resaltan algunas de las actividades más novedosas:

Fiesta infantil de la ilusión. Como ha venido ocurriendo en cada Navidad, el colegio llevó a cabo en el salón de actos de la Escuela, la emotiva y mágica Fiesta Infantil de la Ilusión, destinada a los más pequeños. La cita tuvo lugar el día 3 de enero y convocó a varios centenares de expectantes niños y niñas, hijos de los colegiados, que recogieron de manos de SS MM los Reyes Magos de Oriente y la Estrella de la Ilusión, un sinfín de juguetes a la vez que caramelos, tras la actuación previa de un grupo de payasos que amenizó la impaciente espera, y y finalizó con una merienda acompañado de sus padres. La escenificación de los

